



PERUBAHAN

Nomor : 31.-

-Pada hari ini, Jum'at tanggal 26 (duapuluh enam) -----
September 2003 (duaribu tiga).- -----

-Berhadapan dengan saya, AFRIZAL ARSAD HAKIM, Sarjana --
Hukum, Notaris di Medan, dengan hadirnya saksi-saksi ---
yang saya, Notaris, kenal dan akan disebutkan pada akhir
akte ini: -----

1. -Nyonya Ibu RAZIA BEGUM SUROYU, Master of Science,
Dokter, bertempat tinggal di Medan, Jalan Karya I ---
nomor 3 Helvetia; -----

2. -Tuan SUROYU partikular, bertempat tinggal di Medan,
Jalan Karya I nomor 3 Helvetia: -----

3. -Nona ABIDA, Swasta, bertempat tinggal di Medan, ---
Jalan Karya I nomor 3 Helvetia; -----

4. -Tuan HUSNAN AYOUB ditulis juga M. AIYUB ZAKARIA, --
Partikular, bertempat tinggal di Medan, Jalan Karya I
nomor 4 Helvetia; -----

-Para penghadap telah saya, Notaris kenal. -----

-Para penghadap menerangkan dengan ini terlebih dahulu:

-bahwa para penghadap adalah pengurus dengan jabatan ---
berturut-turut sebagai KETUA, SEKRETARIS, BENDAHARA dan
KOMISARIS, dan dan dengan demikian untuk dan atas nama
Yayasan RUMAH TAMIT HELVETIA, berkedudukan di Medan, ---
yang didirikan berdasarkan akte tanggal 7 (tujuh) Juli -
1988 (sepuluh seribu delapanratus delapanpuluh delapan) nomor -
75, dibuat dihadapan WALTER WIRIANTA, Sarjana Hukum, ---
pada waktu itu Notaris di Medan, dan telah dirubah -----
dengan akte PERNYATAAN KEPUTUSAN RAPAT tanggal 24 -----
(duapuluh empat) Juni 1997 (sepuluh seribu delapanratus sembi-





lan puluh tujuh) nomor 71, dibuat dihadapan saya. Nota-
ris.

-bahwa penghadap MUHAMMAD AIYUB selaku Komisaris hendak
mengundurkan diri dari Yayasan tersebut;

-bahwa dengan persetujuan segenap anggota Badan Pengurus
Yayasan, terthitung mulai tanggal akte ini ditandatangani
penghadap Tuan MUHAMMAD AIYUB tersebut telah keluar dan
mengundurkan diri dari Yayasan dan untuk itu telah

dibuat perhitungan dan penyelesaian dengan sebaik-
baiknya, sehingga dengan demikian antara tuan MUHAMMAD -
AIYUB dan Yayasan tersebut tidak akan saling mengadakan
tuntutan atau gugatan dikemudian hari dan telah memberi-
kan tanda lunas dan bebas (equit et decharge);

-Sehubungan dengan pengunduran diri tuan MUHAMMAD AIYUB
selaku Komisaris Yayasan tersebut, maka terhhitung mulai
tanggal akte ini ditandatangani kepengurusan Yayasan
tersebut adalah sebagai berikut :-

- K E T U A : Nyonya Dokter RAZIA DEGUM SUROYO,
Master of Science;

- SEKRETARIS : Tuan SUROYO;

- BENDAHARA : Nona ABIDAH;

-Tentang akte ini dan dengan segala akibatnya para
penghadap memohon tempat kediaman hukum yang sah dan
tidak berubah, pada Kantor panitera Pengadilan negeri di
Medan.

DENIKIAN AKTE INI

-Dibuat dan di langungkan di Medan pada hari dan tanggal
tersebut di atas, dengan dihadiri oleh Tuan ISKANDAR
AZHARI SARAGI dan Nyonya YANTI MAULINA LUBIS, Sarjana
Hukum, keduanya pegawai notaris, bertempat tinggal di



Medan, sebagai saksi-saksi. -----

-Akte ini dengan segera setelah saya, notaris, bacakan -
kepada para penhadap dan saksi-saksi, ditanda-tangani -
oleh para penhadap, kemudian oleh saksi-saksi dan saya,
Notaris. -----

-Dibuat tanpa memakai perubahan. -----

-Minut akte ini ditandatangani sebagaimana mestinya. ---

-Dikeluarkan sebagai S A L I N A N. ---

